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tambemque,ap6sreuniaocomoSr.Prefejto,SecretariosMunicipaiseassessorias,fjcou
decidido   que   o   lprembe   podera   utjlizar-se   de   mais   uma   forma   de   investimentos
financeiros,pormeiodoempr6stimoconsignadoaosservjdoresmunjcipais.Apartirdisso,
houve contato de empresas especializadas  na  gestao dos empr6stimos  consignados,  as
quais  ja  fjzeram   apresentag6es   presenciais   para   o   Prefeito   Municipal  e  sua   equipe.
Ressaltou  que,   o   processo  de  selecan  rla   ami`ra---^i.i   ---'!--.

ATA   CONJUNTA   DE   REUNIAO   DO   CONSELHO   MUNICIPAL   DE   PREVIDENCIA,:
CONSELHO   FISCAL   E   COMITE   DE   INVESTIMENTOS   DO   REGIME   PR6PRIO   DE
pREviDENciAsociALpEBOAEspERANeAtMGi-NOvEMBR072022

Aos04diasdomesdenovembrode2022,nasededolnstitutodePrevidenciaMunicipal
de  Boa   Esperanga-lpREMBE   reuniram-se,   conjuntamente,   os  membros  do  Cons`elho
Municipal  de  Previdencia,  Conselho  Fiscal  e  Comite  de  lnvestimentos  do  RPPS  de  Boa
Esperanga,   estado  presentes,   os  membros  titulares  e  suplentes,   a  saber:   membros
Comite  lnvestimentos:  Darlan  Portugal  Lara  e  Deivison  Resende  Montejro;  membros
Conselho  lvlunicipal  de  Previdencia:  Vanuza  Rodrigues  Morejra  Tavarez,    Daisy  Ldcia
Mesqujta  Figueiredo,  Maria da  Consolagao de Almeida,   Adriane Aparecida da  Sjlva,   Dr. I
DenilsonVictorMachadoTeixeira,JezielNavesLamajta;membrosdoConselhoFiscal:
Delber Augusto  de Aradj.o,  Andr6..Lima  Vilela,  Raykar Amaral  Belchior Silva.  Presentes  a
Srta.  Aline  Lajs  Monteiro,   contadora  do   lpREMBE  e  a   Dra.  Adriane  Aparecida  Silva,
servidora  do   lprembe  e  secretarja  do  Conselho.   Presente  tambem  o   llmo.   Sr.   Jose
Ant6nio  da  Costa,   Djretor  Superintendente  do   lprembe.  A  sessao  teve  inicio  com  o
pronunciamento   do   Diretor   Superintendente   do   lprembe   fez   uso   da   palavra   para
agradecer  o  empenho  e  o  compromisso  de  todos  e  apresentou  a  pauta  da  presente
reuniao,  justificando  o  atraso  na  realizagao  da  reunjao,  em  razao  das  indmeras  tare fas
desempenhadas pela equipe do  lprembe.  Justjficou ainda que a  Procuradora do  lprembe
Dra.  Juliana  Vittar  encontra-se  de  ljcenga  gestante  e,   por  isso,  a  equipe  do  lprembe
assumiuoutrosencargos,priorizandooatendimentodosnossosservidores.0Djretordeut
inicioaexplanagaodosassuntosdapautainformandoqueoprocessodeelaboragaodo
calculo   atuarial   para   o\`pr6ximo   exercfcio  ja   foj   iniciado   com   a   coleta   de   dados   da
Prefejtura,  SAAE,  Camara e  lpren?be.  Tamb6m  jnformou que o  lprembe esta trabalhando
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modalidade   de   Pregao,   com   ampla   divulgagao   buscando  .sempre   a   proposta   mai
adeauada  f± \/an+aj^o-n^r^  _  niin^   -  .`.    .
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palavra para o sr.  Deivison  Resende Montejro que explanou sobre a evolugao do ntlmero       `
de  aposentadorias  e  pens6es  concedjdas  pelo  lprembe.  Em  seguida,  o  Diretor  informou
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mensajs,   o  que  tern   contribuido   para   aumentar  o   Patrim6nio   Liquido   do   lnstituto.   0  vS}q
Secretario   de   Dlaneiamfin+n   a   ^aa+a^   c>.    h__I___    .   .planejamento   e   gestao   Sr.   Darlan   jnformou   que   estao   provjdencias   a
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repassado  a   autarquia   municipal   lpREMBE.     Ato   seguinte,   informou   tamb6m  que   o
instituto reformulou o seu s/.fe,  inclusive com a emissao do contra-cheque de forma or} //.ne

para  os  aposentados  e  pensionistas  e,  tamb6m  disponibilizando  todas  as  informag6es
contabeis  do  lnstituto,  cumprindo  as  diretrizes  da  transparencia  dos  atos  pdblicos.  0
Diretor,    informou    ainda    que,    o    lprembe   clara    inicio    em    breve    ao    processo    de
recadastramento (senso previdenciario) de todos os servidores municipais e aposentados
e  pensionistas,  atraves  de  uma  parceria  com  a  empresa  FAC  SISTEMAS,  sem  custos
para o  lprembe.  Em  seguinda,  informou que o  Comite de  lnvestimentos, juntamente com
a consultoria financeira ja esta elaborando a Politica de lnvestimentos para o exercicio de
2023 e,  em  breve sera apresentada ao Conselho para aprovagao.  Por fim,  informou que
foi aprovada a criagao da  Previdencia Complementar dos servidores pdblicos municipais,
cumprindo   as   exigencias   da   E.C.   nl03/2019,   para   aqueles   servidores   que   tiverem
remunerag6es superiores ao valor do teto de  beneficios do  lNSS. Ao final o  Dr.  Denilson
Victor Machado Teixeira fez  uso da  palavra  parabenizando a  atual gestao do  lnstituto de
Previdencia Municipal de Boa Esperanga.
.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  eu  Adriane  Aparecida  Silva,  secretaria  ad  hoe  digitei  a
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